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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E GESTÃO DE PESSOAS
REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Previdência do Regime de

Previdência Social dos Servidores Públicos do Município de Boa Vista - PRESSEM

ASSUNTOS TRATADOS:

-Videoconferência com o consultor financeiro Paulo Di Blasi

DATA:

25 de outubro de 2018.

- Agenor Pereira - Representante FETEC: -------"4

Convocados:

- Ana Lúcia Ziegler - Presidente do PRESSEM: ...",_

- NUceGomes de Oliveira - Representante da CMBV:

- Flor de Maria Bermeo - Representante Inativo:

- Liege Maria Barros de Aquino - Representante Inativo:
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Encaminhamento:

No dia vinte e cinco de outubro de dois mil e dezoito, às nove horas da manhã, na sala de

reuniões do Regime de Previdência dos Servidores Públicos de Boa Vista - PRESSEM, localizado

na rua Prof. Agnelo Bitencourt, n". 361 Centro, o Conselho Municipal de Previdência reuniu-se

para participar de uma videoconferência, junto com o consultor financeiro Paulo Di Blasi para

repasse de informações sobre os fundos de investimentos do Regime de Previdência e a Política de

Investimentos 2019.
O senhor Paulo Di Blasi inicia a videoconferência, passando a informação de que o mês de

setembro foi marcado pelo acirramento das notícias relacionadas ao pleito eleitoral que se avizinha.

Incertezas em ano eleitoral com a divulgação de pesquisas de intenção de voto para o Governo

Federal provocam este vai-e-vem na rentabilidade dos investimentos. A novidade do mês ficou por

conta do aumento da expectativa da inflação para 2018 e também para 2019. Houve elevação da

estimativa do IPCA (inflação) de 4,28% para 4,30% para este ano. Para 2019, os economistas das

instituições financeiras elevaram a estimativa de inflação de 4,18% para 4,20%.

Por conta deste cenário de incertezas eleitorais, as taxas de juros dos títulos públicos federais

oscilam no mercado secundário, com reflexos sobre a rentabilidade dos fundos de investimentos. As

oscilações estão relacionadas ao risco do país e a remuneração que os investidores exigem para

financiar o Governo. Com a respectiva explanação apresentada pelo consultor Di Blasi, foi

apresentado aos membros do Conselho Municipal de Previdência os saldos das carteiras de

investimento do Regime, assim como a situação dos rendimentos, em quadro próprio elaborado

pelo PRESSEM que antes era apresentado de forma percentual, passando agora a ser apresentado

em números ordinais para melhor esclarecimento do comportamento das carteiras de investimento

do Regime de Previdência. No mês de setembro apenas 2 fundos tiveram rendimentos negativos em

virtude das oscilações do mercado financeiro.
O seguinte assunto levantado pelo consultor Paulo Di Blasi foi referente à minuta da Política

de Investimento 2019, para o conhecimento, avaliação e possíveis ajustes a serem feitos pelos

membros do Comitê de Investimento e do Conselho Municipal de Previdência. O senhor Paulo Di

Blasi ainda o seguinte apontamento sobre a meta atuarial do Regime de Previdência que é de
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6%, devido as oscilações no mercado financeiro ficando difícil de alcançar. O consultor financeiro

levantou a possibilidade de baixar a meta atuarial para 5% ou até mesmo 5,5%, mas ressaltou que o

impacto da diminuição da meta é a baixa de captação de investimentos, ou seja, a carteira irá render

menos e o Regime de Previdência terá um déficit em seus fundos de investimentos, acarretando

uma baixa em sua reserva de fundos; para que se possa avaliar melhor todo esse cenário da meta

atuarial, o senhor Paulo Di Blasi, solicitou o encaminhamento para ele do Cálculo Atuarial dos anos

anteriores, oportunizando a realização de uma simulação de como seria baixar a meta atuarial para

5% ou 5,5%. O Secretário de Finanças Márcio Vinícius, levantou o questionamento referente à

simulação que irá baixar a meta atuarial pra 5,5% ou 5%, perguntou se a simulação irá mostrar o

tamanho do déficit que o Regime poderá ter, e destacou inconveniência da meta atuarial, não venha

aumentar a parte da contribuição do servidor que atualmente é de 11%.

O Presidente do Conselho Paulo Bragato, levantou o questionamento sobre a elaboração do

Cálculo Atuarial e ao Censo Previdenciário, que estarão interligados e que esta em fase de

conclusão da elaboração do termo de referencia, com encaminhamento à Comissão de Licitação na

próxima semana; o Censo Previdenciário oportunizará a atualização do atualização do banco de

dados do Regime de Previdência e da Prefeitura de Boa Vista. O Presidente do PRESSEM falou

sobre a Compensação Previdenciária, ressaltando que três servidores do Regime estão em

treinamento para colocar em prática a Compensação, que aumentará a arrecadação.

Ao final da reunião a Presidente do Regime de Previdência Ana Lúcia Ziegler, repassa aos

Conselheiros detalhadamente como irá acontecer o CENSO Previdenciário, afirmando que ele

poderá contar com postos de atendimento em outras localidades se necessário, para melhor atender

aos beneficiários que moram em outros estados em números compensadores. Explicou que o

atendimento será feito por meio de agendamento, ou seja, o servidor ou beneficiário irá acessar um

site e escolher o dia e a hora melhor para ele. Este serviço de agendamento irá facilitar um melhor

atendimento e evitar filas desnecessárias e desconfortantes para as pessoas que irão fazer o censo.

Por fim, foi informada ao Conselho, a contratação de um profissional para ajudar a servidora

Adelaide na efetivação da Compensação Previdenciária,
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Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e deu

por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que após

lida e aprovada assino com os demais presentes.

Lauanna CristinaMoraes Branco
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PAULO ROBERTO BRAGATO

NOME ASSINATURA

AGENOR PEREIRA

ANA LÚCIA ZIEGLER
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